

人権啓発 コーナー

人権って何？

人権とは、私たちが幸せに生きるための権利で、人種や民族、性別を超えて万人に共通した一人一人に備わった権利です。

人権は難しいものではなく、誰でも心で理解し、感じることできるものです。しかし現実の社会では、高齢だから、障害があるから、同和地区出身者だから、外国人だからということで差別を受けることもあります。このようなことがどうして起こるのでしようか。どうすればこのようなことをなくせるでしょうか。

これらの人権問題をなくすには、行政をはじめ、市民一人一人がどのような人権問題があり、どのように解決していけばいいのか、正



人権研修のお問い合わせ
閩人権課 ☎(29)5080

しく理解し、行動に移すことが大切です。

市では人権啓発に関する指導者の育成を目指した「人権教育・啓発指導者養成講座」の開催や、市内の中学校や高等学校から人権問題に関する作品を募集し表彰する「じんけんフェスタ」を開催しています。また人権侵害などを無料で相談できる法務局開催の「人権特設相談」などもあります。

こうした制度を活用し、偏見に基づいた認識によって誰かの人権を侵害することも、自分の人権が侵害されることもないようになりましょう。またお互いを尊重し継続して助け合えるような社会を目指しましょう。

5月は消費者月間です

消費者月間の意義やエシカル消費について紹介

放映：5月16日(月)
～29日(日)



岩国市の「消費者教育推進大使」として活動するはあすちゃん

広報番組

CATV「アイ・キャン」11ch

岩国市政番組 かけはし Kake-hash

※放送時間は、EPG(リモコンの番組表ボタンで操作)で確認してください
※番組編成の都合により、急きょ放送日時や内容が変更になる場合があります

過去の市政番組は、市ホームページから
見ることができます



全国の小・中学校から集まった留学生が共同生活を送っている

本郷山村留学センターをご存知ですか？

本郷山村留学センターでの生活や体験事業を紹介

放映：6月6日(月)
～19日(日)